
 

  

 

Acta de la reunión de la Comisión Permanente de la 
Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias de la 

UGR 
  

Fecha: 13 de noviembre de 2017. 

Hora: 13:30 en primera convocatoria, 14:00 en segunda convocatoria. 

Lugar: Despacho de la DEFC 

 

 

 

 

 

Asistentes: 

 

● Fernando Moya Ramírez 
● Jesús José Mª Maldonado Arroyo 
● Lucía Gutiérrez Rodríguez 
● María López Martín 
● Miguel Prados Abad 
● Olivia Marín Delgado 
● Pablo Canca López 
● Plácido Albarral de la Flor 
● Rubén Martín Moreno 
● Sara Amaro Serrano 
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Se abre la sesión a las 14:08 
1. Organización de la fiesta de San Alberto. 

 
El Sr. Delegado procede a preguntar a los miembros de la comisión sobre los asuntos               
pendientes a organizar para este jueves. Se comenta que la coordinación de la información              
dada por los miembros de la Delegación debe mejorar, a la vez que lo hace la comunicación                 
entre sus miembros, para evitar así confusiones entre los estudiantes mediante mensajes            
claros y directos. La reunión de mañana tratará de ser concisa y definitiva en el reparto de                 
turnos y tareas. Se habla de la posibilidad de enviar un Doodle durante la reunión para                
poder solicitar la tarea que los voluntarios prefieran.  

 

Respecto a la posibilidad de vender los tickets por adelantado, se discuten las ventajas y               
desventajas, además de las posibilidades de negocio ya que, por ejemplo, los tickets para la               
paella se deberían vender por anticipado para poder encargarla. Una de las ventajas de la               
venta de tickets anticipados es que en todos los pubs (menos en el Mezquita 14) se pueden                 
ofertar las cervezas a 1€. Se acaba acordando vender solamente por adelantado los tickets              
para la paella. Esto se hará en el despacho de la Delegación por los voluntarios de San                 
Alberto.  
 
Se hace hincapié en la necesidad de una buena organización de la actividad para ser               
capaces de coordinarnos. A los miembros de la Comisión Permanente se les pide su              
disponibilidad el miércoles y el jueves. Se comenta que habrá cuatro grupos de whatsapp              
(uno por pub) en los que habrá en cada uno, tres voluntarios y un coordinador. Se                
puntualiza que no debería ser tarea de la Comisión Permanente, el gestionar y organizar              
todas las tareas del barril de San Alberto y que es una pena que existan tantos voluntarios                 
en nuestras comisiones que no estén convocados en la reunión. María López Martín,             
expresa su deseo de dejar constancia de su desacuerdo en el uso de cuatro pubs en vez de                  
uno (el Mezquita 14) como se propuso en la anterior reunión del Pleno. 
 
Los voluntarios del barril del primer turno serán convocados el jueves a las 10:00 de la                
mañana. Se recomendará encarecidamente no beber durante o antes del turno asignado,            
firmando quizás un compromiso de responsabilidad. También se propone usar pegatinas           
identificatorias para los voluntarios y organizadores. El dinero de la caja se retirará cada              
poco tiempo en turnos de parejas y se guardará en el despacho de la DEFC. 
 
Respecto a los sorteos, se habla sobre la posibilidad de crear tickets de sorteo a parte,                
numerados e independientes del resto, que se conseguirán canjeándolos por tickets de            
cerveza. Los sorteos se harán cada 30 minutos desde las 13:00 hasta las 17:30, siendo de                
especial prioridad conseguir la venta de 300 tickets en el Mezquita 14. Las pizzas van a ir                 
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vendiéndose durante toda la tarde, siempre en múltiplos de cuatro. Además se habla de la               
posibilidad de hacer un torneo de futbolín y dar un premio doble final. mezquita y que esto                 
se decidiera tan rápido. 
 
Hay encargadas 100 camisetas, que llegarán mañana por la tarde (15S, 30M, 30 L, 10XL y                
15XXL). El Sr. Delgado se compromete hoy a mandar un correo con el resumen de la                
reunión del otro día y la de hoy, que además incluirá un formulario donde se podrá solicitar                 
la talla de las camisetas.  
 
Ya hay fotografo para el evento, pero este necesita saber el sitio y el tiempo en el que tiene                   
que trabajar. Su horario es de de 12:00 a 17:00/18:00. Se propone llevar el rool-up de la                 
Delegación al Mezquita 14.  
 
 

2. Ruegos y preguntas. 
 

Se pregunta el aula de la reunión de mañana que es en la G04 a las 14:00 y se va a enviar                      
un correo a toda la Delegación (voluntarios incluidos) con toda esta informacion,            
invitándoles a asistir a la reunión.  
 
Se pregunta qué va a pasar con las personas que falten a las reuniones informativas y se                 
propone que las personas que falten a dos de las reuniones no deberían participar, salvo               
casos justificados. 
 
El  resto de ruegos y preguntas se han ido resolviendo a lo largo de la reunión. 

 

 

Se levanta la sesión a las 15:39 horas. 
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VºBº de EL DELEGADO 

  

 
 

Jesús José Mª Maldonado Arroyo 

Fé de LA SECRETARIA 

 
Olivia Marín Delgado 
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